

Felicita foro de comunicadores latinoamericanos al pueblo cubano



La Habana, 29 dic (RHC) El Foro de Comunicación para la Integración de Nuestra América felicitó al pueblo cubano por el aniversario 60 del triunfo de la Revolución y destacó su impronta solidaria.

En un mensaje divulgado en La Habana, el citado espacio de articulación regional de redes de comunicación y movimientos sociales, significó que el proceso revolucionario de Cuba constituyó un hito en la emancipación Latinoamérica y el Caribe.

Remarcó que además de velar por su soberanía nacional, el pueblo y el gobierno cubanos han tenido una importancia capital en la integración regional solidaria.

En ese sentido, menciona la misiva las misiones de la nación caribeña en América Latina, el Caribe y en otras partes del mundo en el campo de la educación y salud, las cuales constituyen un modelo de cooperación entre naciones y pueblos.

En otra de sus partes, el mensaje hizo llegar un reconocimiento especial y un cálido abrazo a los comunicadores y periodistas de Cuba, quienes han bregado a lo largo de estos sesenta años para

contrarrestar los ataques mediáticos internacionales de los medios hegemónicos.

El Foro lo integran el ALBA Movimientos, la Agencia Latinoamericana Información, Prensa Latina, Marcha Mundial de las Mujeres, Jubileo Sur/Américas, Revista Punto Final y la Red en Defensa de la Humanidad, entre otros. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/179946-felicita-foro-de-comunicadores-latinoamericanos-al-pueblo-cubano>



Radio Habana Cuba